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VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO DEI CORSI DI LAUREA IN SCIENZE 

NATURALI E SCIENZE DELLA NATURA E DELL'UOMO DEL 16 DICEMBRE 2022 

 

 

Il giorno 16 DICEMBRE 2022 alle ore 11.30 in modalità telematica (via Meet), si è riunito il Consiglio di 

Corso di Laurea in Scienze Naturali e Scienze della Natura e dell'Uomo con il seguente ordine del giorno: 

 

1. Comunicazioni 

2. Approvazione verbale 04.11.2022 

3. Modifiche all’organizzazione del CdS 

4. Fondi didattica  
5. Modifica alla programmazione didattica 22/23 LT 32- B033 

6. Varie ed eventuali 

 

 

Presenti: Andreetta, Antonini, Baldini, Baratti, Bello, Benesperi, Bernamonti, Bettini, Bindi, Cacciarini, 

Cannicci, Capezzuoli, Cencetti, Cervo, Colzi, Coppi, Dani, Danise, Dapporto, Del Ventisette, Dolcetti, 

Droescher, Foggi, Gabbrielli, Gonnelli, Lazzaro, Mannini, Mazza, Moggi Cecchi, Morana, Pandolfi, 

Perfetti, Piccini, Pilli, Riga, Rook, Rovèro, Segoni, Ugolini, Vai, Viciani 

 

Assenti giustificati: Cereda, Ferrucci, Gigli, Lari, Lo Vetro, Micheluzzi, Perito, Santini, Tricarico 

 

Assenti: Azzari, Buccianti, Casalone, Chelazzi, Chiari, Ciofi, Fedi, Fratini, Iannucci, Mondanaro, Pandeli, 

Patrizi, Pioner, Pratesi, Tommasini, Vaselli 

 

Constatato il raggiungimento del numero legale la seduta ha inizio alle 11.34. Presiede la seduta il prof. 

Renato Benesperi e funge da segretaria la dott.ssa Priscilla Bettini. 

 

 

1) Comunicazioni 
 

Il Presidente comunica ai docenti che in data odierna saranno inviati gli orari definitivi alla Scuola 

di SMFN. 

 

In previsione della programmazione didattica 23/24 Il Presidente chiede ai componenti del CCdS di 

comunicare eventuali variazioni da apportare. 
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2) Approvazione verbale del 04.11.2022 
 

Il Presidente porta in approvazione il verbale del 04/11/2022. 
 
      Il CCdS approva all’unanimità. 
 
 

3) Modifiche all’organizzazione del CdS 
 

La dott.ssa Elena Tricarico sostituisce la dott.ssa Priscilla Bettini nel gruppo dei delegati 

all’orientamento in Ingresso  

che quindi risulta così composto: 

Delegati all'orientamento in ingresso 

Elena Tricarico, Andrea Coppi, Paul Mazza, Martina Lari 

 

La prof.ssa Chiara Del Ventisette viene nominata come delegata studenti con  BES e DSA.  

 

Elena Micheluzzi sostituisce Federica Patrizi nel Gruppo di Riesame e nel Comitato per la Didattica 

per il CdS in Scienze Naturali 

che risultano così composti:  

Comitato per la Didattica 

Priscilla Bettini, (Presidente), Renato Benesperi, Rita Cervo, Riccardo Maria Baldini, Antonella 

Buccianti, Martina Lari, Sara Fratini, Jacopo Moggi-Cecchi, Francesco Rovero, Ilaria Colzi, Elena 

Micheluzzi (rappresentante degli studenti) 

 

Gruppo di Riesame (G.R.) e delegati per la qualità per il CdS Triennale in Scienze Naturali (vecchio 

Gruppo di Autovalutazione - G.A.V.) 

Renato Benesperi (Presidente), Francesca Romana Dani (Delegato per la Qualità del Corso di 

Studio), Priscilla Bettini, Antonella Buccianti, Maurizio Conti, Adriana Ardy, Elena Micheluzzi 

(rappresentante degli studenti). 

Intervengono Alberto Dolcetti e Chiara Del Ventisette. 

Il prof. Dolcetti esprime soddisfazione per la nomina della prof.ssa Chiara Del Ventisette a delegata 

BES-DSA dato il numero crescente di studenti coinvolti, e fa presente che l’Ateneo sta 

riorganizzando il servizio con Unifi Include. Pensa che la presenza di un delegato sia utile per 

coordinarsi in merito ai rapporti docenti-studenti e ai rispettivi diritti e doveri, così da definire 

atteggiamenti uniformi e coerenti. 

La prof.ssa Del Ventisette informa che l’Ateneo si sta effettivamente riorganizzando per quanto 

riguarda l’accoglienza agli studenti BES-DSA, ma che il passaggio di informazioni fra l’Ateneo, i CdS 
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e i docenti è impedito per motivi di privacy, per cui i nominativi degli studenti non possono essere 

comunicati ai docenti. Si sta cercando di fare in modo da poter trasmettere almeno il numero degli 

studenti e la tipologia di problema, ma non è facile. Si tratta di una situazione che va affrontata con 

il fine di semplificare la vita agli studenti e ai docenti, che spesso non sanno come muoversi. 

Il prof. Dolcetti informa che fino ad ora si è attenuto alle vecchie linee guida dell’Ateneo, che 

prevedevano ad esempio un colloquio preliminare all’esame o la sostituzione dell’esame scritto 

con un esame orale. Chiede che venga dedicato spazio in una prossima riunione a una discussione 

più approfondita sull’argomento, anche in vista delle nuove linee guida. 

 

Il Presidente mette in approvazione. 

Il CCdS approva all’unanimità. 

 
 

4) Fondi della Didattica 

 

Il Presidente illustra al CdS l’attuale situazione dei fondi della didattica, sui i quali è rimasta una 

disponibilità di 250,40 euro. Il Presidente invita chi ha effettuato spese non ancora contabilizzate 

di contattare la segreteria.  

Intervengono Ugolini e Dani. 

Il prof. Ugolini fa presente che i vetrini utilizzati per le esercitazioni necessitano di una 

manutenzione radicale, e invita le colleghe di Zoologia a prenderne visione e se possibile a 

ordinarne di nuovi con i fondi residui. 

La prof.ssa Dani informa che ha già predisposto una lista di vetrini da ordinare, ma non possono 

essere utilizzati questi fondi perché il materiale viene dagli Stati Uniti e non arriverebbe entro il 31-

12, data entro la quale i fondi devono essere spesi. Si metterà d’accordo con il prof. Ugolini per fare 

un unico ordine. 

 

Il Presidente mette in approvazione. 

 

Il CCdS approva all’unanimità. 

 

 

5) Modifica alla programmazione didattica 22/23 LT 32- B033 
 
Il Corso di Fisica B006266 assegnato precedentemente alla prof.ssa Alice Bernamonti per 9 CFU 
(84 h) viene assegnato per 7 CFU (4,5 CFU – 36 h + 2,5 CFU 30 h) alla prof.ssa Alice Bernamonti e 2 
CFU (1.5 CFU 12h + 05 CFU 6h) al dott. Sandro Gonzi. 
 
Il Presidente mette in approvazione. 

 

Il CCdS approva all’unanimità. 
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6) Varie e Eventuali 
 

In relazione alla chiamata della dott.ssa Irene Dori, effettuata nel Consiglio del Dipartimento di 

Biologia del 15-12-2022, il prof. Iacopo Moggi Cecchi comunica che la dott.ssa terrà il corso 

Laboratorio di Antropologia per la Laurea Magistrale in Scienze della Natura e dell’Uomo, 

curriculum Scienze Antropologiche, per l’anno accademico 2022-23.  

Invierà al Presidente del CdS la richiesta per la relativa modifica della Programmazione didattica 

2022-23. 

  

Il Prof. Ugolini ricorda che nel laboratorio adiacente l’aula 3 di via del Proconsolo si trova da molto 

tempo una decina di microscopi e sollecita affinché si incarichi un tecnico di verificarne le 

condizioni, in modo da farli riparare, se possibile, o da scaricarli in caso contrario. 

Intervengono Cervo, Benesperi, Ugolini, Dani, Cencetti, Cannicci, Foggi. 

La prof.ssa Cervo informa che i microscopi sono stati a suo tempo controllati da un tecnico di 

Botanica e possono essere riparati, su ciascuno dovrebbe esserci un biglietto che indica il problema 

riscontrato. 

Il Prof. Benesperi fa presente che si tratta di materiale in carico al Dipartimento e non al CdS. 

La prof.ssa Cervo propone che sia il Presidente del CdS a fare richiesta al Direttore del Dipartimento 

per la riparazione e si rende disponibile a fare una lista dei microscopi. 

La prof.ssa Dani informa che aveva cercato di contattare il tecnico che si occupa dei laboratori 

didattici Becciolini attraverso la prof.ssa Cencetti, che non ha avuto riscontro dato che il tecnico è 

in part-time. Inoltre, c’è un problema logistico dato che il tecnico è allocato presso i Laboratori 

Becciolini e si dovrebbe trovare il modo di portare lì i microscopi. 

Il prof. Cannicci propone di coinvolgere il dott. Zaccaroni e conferma che le riparazioni possono 

essere a carico del Dipartimento sui fondi per la didattica. Si ritiene però che il dott. Zaccaroni, pur 

collaborando ottimamente alla didattica, non abbia le competenze per riparare i microscopi. 

Il prof. Foggi propone che Lia Pignotti, tecnico a Botanica, vada a fare un sopralluogo in via del 

Proconsolo. La prof.ssa Cervo ritiene che si tratti della stessa persona che aveva fatto la prima 

selezione. 

Si conclude che la prof.ssa Cervo invierà una lista dei microscopi al Presidente del CdS, che 

contatterà il Direttore del Dipartimento per un’eventuale riparazione. 

 

 

 La seduta termina alle ore 12.10 

 

 

Il Presidente Il Segretario 

Prof. Renato Benesperi  Dott.ssa Priscilla Bettini 

        


